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［ 本校の概要 ］
　ຊߍී௨Պߍߴͱͯ͠ত̑̔ʹ։͠ߍɺਐֶʹ
࣮Λ্͖͛ͯ·ͨ͠ɻ+3 Տ瀬Ӻ͔Βెา̓ͱ͍͏
ަ௨ͷ便ͷྑ͍場所ʹ͋り· ɻ͢·ͨɺฏ̍̑ ʹՏ
瀬தֶߍΛซઃ͠·ͨ͠ɻຊɺ�0ߍߴपΛܴ͑
· ɻ͢
　ຊߍͷ܇ߍͰ͋Δh ر༿ど͓りɺੜె͕ݴʱͷࢤ
͢Δਐ࿏Λ࣮ݱͰ͖Δ͔֬ͳֶྗͱͨ͘·͠͞ΛҭͯΔ
ʰັྗͱ͋ྗ׆Δਐֶߍʱͱͯ͠ɺະདྷࣾձʹݙߩͰ͖
ΔਓࡐͷҭΛ͍ͯ͠ࢦ· ɻ͢

［ 目指す生徒像 ］
ͬ࣋ରͯ͠ҙཉΛʹࣄɺԿ͛ΛҬ͔Βੈքࢹ　
ͯऔりΊΔ৺๛͔ͳੜె
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ॆ࣮ͨ͠学शࢦಋ
ɹຊߍੜͷ΄ͱΜͲ͕ਐֶΛر͍ͯ͠· ɻͦ͢ͷ
ຊΛେʹ͠ͳجɾૅجʹ͕͔ͳ͑ΒΕΔΑ͏ر
͕Βɺൃలతͳ༰ͷֶशʹྗΛೖΕ͍ͯ· ɻ͢
��▶ि̏̎ؒ࣌तۀʹΑΓतؒ࣌ۀͷ֬อ

���▶গਓशख़ผͷतۀฤΛ࣮ͯ͠ࢪ ஸೡʹࢦಋ

���▶՝ࠪߟͰࣗવʹֶशश׳ͱ͕ྗૅجఆண

���▶ਐֶิशʢฏ์՝̏ޙੜରʣͰൃలతֶश

���▶མͪண͍ͨงғؾͰҰΛελʔτͰ͖Δேಡॻ

���▶ެ։तۀतۀධՁʹΑΔڭһͷत্ྗۀ

࣌Ұੜͷߍߴ͢ΔΑ͏ʹͳͬͨͷɺࢤେֶΛژ͕ࢲ　

ʹ୲ͷઌੜʹקΊ͍͍ͯͨͩͨͷ͕͖͔͚ͬͰͨ͠ɻ࣌

ࣗʹ͗͢ߴΔඪͩͱ͍ͯ͑ߟ·͕ͨ͠ɺ͜Ε͔Βͷษڧ

ୈͰे߹֨Ͱ͖ΔͱഎதΛԡ͍͍ͯͨͩͨ͜͠ͱͰҰؒ࣍

ͻͱͭͷඪʹ͔ͯͬྗΛଓ͚Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻͬࢥ

ͨΑ͏ʹ͕৳ͼͳ͔ͯۤͬͨ͘͜͠ͱԿ͋り·ͨ͠

͕ɺ͍·ྗΛଓ͚ͳ͚Ε͜Ε·Ͱͷྗ͕ແବʹͳΔͱߟ

͑ɺͻͨ͢Βษڧʹଧͪࠐみ·ͨ͠ɻౙٳみ͕͚͋ͯࣗओొߍ

ಋࢦɺઌੜํ͔Βఴ͖ߦʹߍֶʹతۃͳͬͨ͋ͱੵʹؒظ

ͳどͷ͔ͨͪͰͨ͘͞Μαϙーτ͍͖ͯͨͩ͠·ͨ͠ɻ͍·ࢥ

͑ɺ͜ΕΒͷॿ͚ͷ͓͔͛Ͱࢲߴ࠷ͷܗͰຊ൪ʹྟΉ͜ͱ

͕Ͱ͖ͨͷͩͱΘ͔り·͢ɻՏ瀬ߍߴҰҙઐ৺ʹྗ͢Δੜ

ెΛશྗͰαϙーτͯ͠Β͑Δ͕ڥ͍ͬͯ·͢ɻҰଔۀ

ੜͱͯ͜͠Ε͔Βͷみͳ͞Μͷਐ࿏࣮ݱʹΉ͚ͯͷྗΛԠԉ

͍ͯ͠·͢ɻ

ҭ՝ఔڭ
ɹ˖̍ੜܳज़Ҏ֎શһ͕ಉ͡ՊΛֶͼ·͢ɻ
ɹ˖ ̎ ɾ̏ ੜ-ܥʢจܥʣίʔεɺSܥʢཧܥʣίʔεͷͲͪ

Β͔Λબ͠·͢ɻ

日々の学習の中で『学ぶ力』を身につけていく。

͔ͯͬʹඪ͍ߴ
େֶژ
Պֶࢠ電ؾ෦　電ֶ
ా�େՏ
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ

ֶश

͍ͭඪΛཱͯΔ͜ͱΛҙ͍ࣝͯ͠·ͨ͠ɻ̍ɺ̎ࢲ　

ੜͷࠒडݧͱ͍ͬͯയવͱ͍ͯͨ͠ͷͰɺఆࠪߟظখς

ετͰߴಘΛऔΔ͜ͱΛ͠ࢦ·ͨ͠ɻඪʹ͚ͯษ͠ڧ

͍ͯ͘ͱຖͷษ͕ڧश׳ʹͳり·ͨ͠ɻ̏ੜʹͳΔͱࠪߟ

ʹՃ͑ࢼͰྗ͕ൃشͰ͖ΔΑ͏ʹܭͯ͠ࢉٯըΛཱ͍ͯͯ·

ͨ͠ɻͭͭ͠ޡࡨߦࢼඪʹ͔ͯͬऔりΜͩʑ͕ࢲͷେ

͖ͳྗͱͳり·ͨ͠ɻࢤߍ߹֨ͱ͍͏ͱେ͖ͳඪͰ͕͢ɺ

ୡʹʑͷখ͞ͳੵみॏͶ͕�൪େͩͱ͡ײ·ͨ͠ɻ

ɻࣗश͕ࣨ։์͞Εͨ͠·͍ͯ͠ڧͰษߍֶʹओࢲ　

ٳظՋʹิश։͔Ε·ͨ͠ɻͦͷதͰ༑ୡઌੜํͷଘ

Λड͚ܹʹ࢟༑ୡͷ͏͔ʹඪʹڞେ͖͔ͬͨͰ͢ɻ͕ࡏ

·ͨ͠ɻઌੜํݸผࢦಋ໘ஊΛ௨ͯ͠ࢲͷਐ࿏ܾఆΛޙԡ

͍ͯͩ͘͠͠͞·ͨ͠ɻडݧੜ׆ͰͷֶͼΛ͜Ε͔Βʹ͔͠׆

͍͖͍ͯͨͱ͍ࢥ·͢ɻ

डݧੜ׆ΛৼΓฦͬͯ
市ཱେֶݹ໊
ਓจࣾձֶ෦　৺ཧڭҭֶՊ
ʑ�Ѯࠤ
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔ
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Λಋೖͨ͠ઌਐతͳ学शثػ$5*
ɹຊߍͰɺ̞̘̩ثػΛڭͨ͠༺׆ҭΛਪ
ਐ͢ΔͨΊɺH�� ʹͯ͢ͷී௨ࣨڭͱ
Ұ෦ͷಛผࠇࢠిʹࣨڭ൘ػ͖ϓϩδΣΫ
λʔͱεΫϦʔϯɺॻըΧϝϥΛઃஔ͠·ͨ͠ɻ
͜ΕʹΑΓɺ֮ࢹతͳࡐڭఏ͕ࣔ͑ߦΔΑ͏ʹ
ͳΓ·ͨ͠ɻಈըࢿྉΛݟ͘͢ఏࣔ͢Δ͜
ͱͰɺڵຯɾؔ৺ΛߴΊͨΓɺϑϥογϡΧʔ
υϫʔΫγʔτΛεΫϦʔϯʹө͠ग़ͯ͠ɺ
ֶशͷࢧԉʹཱͯͨΓ͍ͯ͠·͢ɻ·ͨɺλ
ϒϨοτͳͲΛ׆༻ͯ͠ɺ୳ܕڀͷֶश׆
ಈϓϨθϯςʔγϣϯΛͨͬߦΓɺҙݟߟ
͑Λަྲྀ͢Δ׆ಈʹऔΓΜͩΓ͍ͯ͠·͢ɻ

૯߹తͳ୳ڀͷؒ࣌
ɹ૯߹తͳ୳ڀͷؒ࣌ɺࣗΒͷڵຯɾؔ৺͕ɺ
ֶͦͷઌͷࣄɾΩϟϦΞʹ͍͕ͯͬܨΔ
͜ͱɺݸਓͷऔΈ͕ɺҬੈքͷ՝
ʹ͍͕ͯͬܨΔ͜ͱΛֶͼɺࣗΒͷਓੜΛͲ
͏ੜ͖Δ͔Λ͑ߟΔؒ࣌Ͱ͢ɻ
ɹߍߴ � ੜͰɺਤॻؗͱ *$5 Λ͍ɺใ
ऩूͷํͦͷൺֱɺཧͷํɺ·ͱΊํ
ͳͲΛֶͼ·͢ɻ
ɹਤॻؗͷຊͷྨΛֶͿͨΊͷཧήʔϜɺ
ͷຊͷհϙεͯͬ࡞ಡॻɺΞόλʔΛ͠ࢼ͓
λʔ࡞ɺຊͷචऀͷྱঢ়࡞ͳͲʹऔΓ
Έ·͢ɻ
ɹߍߴ � ੜͰɺS%(s ͷ؍Λ͘ڧԡ͠ग़
͠ɺνʔϜΛΜͰΑΓਂ͍୳ڀʹΈ·͢ɻ
ֶͼͷऔΓੜెͰ͋ΓɺڭһϑΝγϦςʔ
λʔऀͱཱ͍ͬͨͰੜెͷ୳ڀʹؔΘ
Γ·͢ɻ
ɹ࠷ऴతʹՌΛใ͠ࠂɺ࡞ͨ͠ใࠂॻ
ຊߍਤॻؗͷଂॻͱͳΓ·͢ɻ

ʹେ͕ࢲɻͦͷதͰ͢·͍ͯ͠ڧɺʑษ͚ͯʹݧडࢲ　
͍ͯ͠Δ͜ͱɺ෮श͢Δ͜ͱͱษڧΛָ͠Ή͜ͱͰ͢ɻֶྗΛఆ
ணͤ͞ΔʹԿΑり෮श͕ॏཁͩͱ͑ߟ·͢ɻͦͷͨΊɺؒҧ
͑ͨり͔Βͳ͔ͬͨりͨ͠ɺجຊతͳԿղ͖
͢Α͏ʹ͍ͯ͠·͢ɻ·ͨɺ͠Ϳ͠Ϳษ͍ͯͯ͠ڧɺͨͩർΕ
Δ͚ͩͰࣗͷྗʹͳり·ͤΜɻͦ͜Ͱɺ͜Ε͔Βֶश͢Δ୯
ͳͬͨりਐΜͰֶͼ͍ͨʹ͖ɺͦΕΒΛͪ࣋ຯΛڵʹݩ
Λָ͠Ή͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻͦ͠ڧͳͬͨり͢Δ͜ͱͰɺษʹͪ࣋ؾ
ͯͦΕɺࣗͷྗͱͳΔ࣭ͷྑ͍ษڧʹͭͳ͕り·͢ɻՏ瀬ߍߴ
ʹࣗशεϖーε͕ଟ͋͘りɺςετલͰͳ͘ීஈ͔Βूதͯ͠
ษ͕ڧͰ͖·͢ɻ͔Βͳ͍෦ɺ͙͢ʹઌੜʹ࣭͢Δ͜ͱ
Ͱ͖·͢ɻ͜ͷॆ࣮ͨ͠ڥʹΑͬͯࣗͷษํڧ๏Λཱ֬Ͱ͖
ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ͜Ε͔Βࢤߍͷ߹֨ʹؤ͚ͯுり͍ͨͰ͢ɻ

ड͚ͯʹݧ

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
�ᰜେد
ʢ近江八幡市ཱ҆தֶߍଔʣ
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ҭڭཧղࡍࠃ
ɹຊߍͰɺੈ࣍ͷࣾࡍࠃձͰ׆༂Ͱ͖ΔάϩʔόϧਓࡐҭΛ͠ࢦɺΦʔετϥϦΞͷւ֎ظݣ
·͍ͯ͠ࢪमΛ࣮ݚ ɻ͢ݱͷߍߴͱͷྲྀަࡍࠃҟจԽཧղମݧɺֶޠɾจԽݚमͳͲΛ௨ͯ͡ɺײࡍࠃ
֮Λຏ͖ɺࢹΛ͛ΔऔΓΈΛ͍ͯͬߦ· ɻ͢
ɹ·ͨɺϛγΨϯभཱେֶ࿈߹ຊηϯλʔͷཹֶੜΛΠϯλʔϯͱ͠ ͯड ೖ͚Εɺཹֶੜ͕ͲͷΑ͏ʹຊޠ
ΛֶΜͰ͍Δͷ͔ମͨ͠ݧΓɺຊޠຊͷएऀͷจԽΛհͨ͠Γ͠ ͯɺྲྀަࡍࠃͷػձͱ͠ ͍ͯ· ɻ͢
˞���� ʙ ���� ৽ܕίϩφΟϧεରࡦͷͨΊւ֎ݣ࣮͍ͯ͠ࢪ·ͤΜɻ

ΠϯάϦογϡηϛφʔ
ɹ����ɺւ֎ظݚݣमͷସϓ
ϥϯͱ͠ ͯɺࠜʹ͋ΔϛγΨϯभཱେֶ࿈
߹ຊηϯλʔͰΠϯάϦογϡηϛφʔΛ࣮
͠·͠ࢪ ͨɻӳޠΛ௨ͯ͠ ίϛϡχέʔγϣϯ
ΛਤΓɺ͓͍ޓͷཧղΛਂΊΔͱͱʹɺҟ
จԽཧղʹΊͳ͕Βੜ͖ͨӳྗޠΛʹͭ

Δ͚ ͱ͜Λతͱ͠ ͍ͯ· ɻ͢

ԋձߨ
ɹࢹΛ͛ɺࣾࡍࠃձͷॾʹ͍ͭ ͷͯཧղΛਂΊΔͨΊʹɺߨԋձΛͯͬߦ ͍· ɻ͢

���� ߨԋձɹ֎লʮ࠲ߨߍߴʯ
ɹ ɹ���� ݄̍̕ ̍ʢਫʣͷ ɾ̒̓ ͠·͠࠵ʯΛ࠲ߨߍߴʹɺ֎লͷ৬һͷํʹΑΔʮؒ࣌ ͨɻ

Ղੈ༷Λ͓ট͖͠ాࣉըௐࠪ՝ͷا࿈ࠃ ɺʮάϩʔόϧʹ׆༂͢ΔਓΛ͢ࢦʯͱ͍͏λΠτϧ

ͰߨԋΛͯ͠  ·͖͠ ͨɻ

���� ߨԋձɹʮֶ̪͕̚ߍʹͬͯ͘ ΔʯʵԤभ࿈߹ʢ̪̚ʣ֎ަʹΑΔग़લ࠲ߨʕ
ɹ ɹ���� ̍̍ ݄̍ ̌ʢՐʣɺߍߴ ɾ̍̎ ੜΛରʹɺεΣʔσϯେࣄࢀެؗͷϨʔ

φɾϑΥϯɾγυʔ͞ΜΛ͓ܴ͑ͯ͠ ͠·͍ߦԋձΛߨ ͨɻ͜ͷۀࣄɺຊͷߍߴੜʹ̪̚ʹ

ؔ৺Λͯͬ࣋Β͏ ͜ͱΛతͱ͠ ̪ͯ̚ͷறද෦͕ओͨ͠࠵ͷͰ ɻ͢

����ߨԋձʮߏػྗڠࡍࠃʢ+*$"ʣ੨ւ֎ऀݧܦୂྗڠʹΑΔߨԋձʯ
ɹ ɹ������ ݄��ʢਫʣɺߍߴ ̍ੜΛରʹɺ+*$" ͷࡉͻ͔Γ͞ΜΛࢣߨʹܴ͑ɺߨ

ԋձ͕ߦΘΕ·͠ ͨɻւ֎मֶཱྀ͚ʹߦ ͷͯࣄલֶशͱ͠ ͯҟจԽཧղΛਂΊΔͨΊɺ

։ൃ్্ࠃͰݱͷํʑͱੜ׆Λڞʹ͠ɺͦ ͷࠃͷൃలͷͨΊʹ͞ݙߩΕ͖ͯͨࡉ͞Μͷوॏͳ͓Λ͓ฉ͖͠ ·͠ ͨɻ

͍ͯͬʹՃ͠·ͨ͠ɻҰ൪ҹࢀʹमݚݣੜͷͱ͖ʹւ֎ࡾதֶࢲ　
ΔͷΞαーτンߍߴͰͷόσΟͱͷतۀͰ ɻ͢όσΟͷड͚͍ͯΔतۀʹҰॹ
ΘΕΔֶཧՊɺࣾձͱͯ৽Ͱͨ͠ɻձߦͰޠՃ͠ɺͯ͢ӳࢀʹ
͢Δͱ͖ɺࣗͷΘ͔Βͳ͍୯ޠฉ͖औΕͳ͔ͬͨݴ༿Λɺஸೡʹฉ͍ͯ͘
Εͨりͯ͑͘ڭ Εͨりͨ͜͠ͱ৺ʹ͍ͯͬ· ɻ͢
　·ͨɺࢲ͜ͷݚमͰ՝͚ͭݟΔ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻྫ͑ɺ͢ͱ͖
ʹ͕খ͘͞ͳͬͯ͠·ͬͨりɺձ͕ϫンύターンʹͳͬͯ͠·ͬͨりͨ͜͠ͱ
Ͱ ɻ͢άϩーόルԽ͕ਐΉதɺӳྗޠ͞Βʹॏཁͳͷʹͳ͖͍ͬͯͯ· ɻ͢
͜ͷݧܦΛੜ͔ͯ͠কདྷʹ͚ͯΑりҰֶशΛਂΊ͍͖͍ͯͨͰ ɻ͢

　͜ͷセϛφーɺ͕ࣗࢲͷӳྗޠͷりͳ͞Λ࣮͠ײɺӳֶޠशͷҙཉ
Λ্ͤ͞ΔΔ͖͔͚ͬʹͳり·ͨ͠ɻセϛφーͰӳޠͰࣄΛઆ໌ͨ͠りɺ
ࣗͷҙݟΛ͏ݴͳどಈతʹӳޠΛ͏場໘͕ଟ͔ͬͨͰ ɻͦ͢ͷதͰɺࣗ
ͷ͍͑ͨ͜ͱ͕͏·͘ӳޠʹͰ͖ͳ͔ͬͨ͜ͱ͕ଟʑ͋りɺչ͔ͬͨ͠ͷ
ͱಉ࣌ ʮʹͬͱ্खʹձͰ͖ΔΑ͏ʹͳり͍ͨʯͱ͍ࢥ·ͨ͠ɻ·ͨɺ͍
ӳޠͷதͰδΣενϟー͠ํʹΑͬͯニϡΞンεΛ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ
Θͬͨͱ͖͔ͨͬ͠͠خɺᘳ͡Όͳͯ͘ΘΔͱ͍͏ͰӳޠΛ͢͜ͱ
ʹରͯ͠ͷෆ͕҆ͳ͘ͳりɺੵۃతʹӳޠΛ͑ΔΑ͏ʹͳͬͨͱ͍ࢥ· ɻ͢セ
ϛφーΛ௨ͯ͠ӳֶޠशͷモνϕーγϣンΞッϓ͚ͩͰͳ͘ɺӳޠʹର͢Δ根
ຊతͳҙࣝํ͑ߟʹྑ͍変Խ͕ੜ·Ε·ͨ͠ɻࢀՃͯ͠ຊʹྑ͔ͬͨͰ ɻ͢

ւ֎ࢀʹݣՃͯ͠

&OHMJTI�4FNJOBS�BU�+$.6ʹࢀՃͯ͠

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
҆ੵ�馬
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
ຊా�དྷເ
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ
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म学ཱྀߦ
ɹຊߍͰैདྷΑΓɺࡍࠃཧղɺҟจԽཧղΛత
ͱ͠ ͯɺւ֎ͷमֶཱྀߦΛ࣮ͯ͠ࢪ ͍· ɻ͢����
ೖֶੜɺάΞϜͷ๚Λ༧ఆͯ͠ ͍· ɻ͢
ɹάΞϜΛ๚͢Δ͜ͱʹΑΓɺ࣍ͷ � ͭͷ؍͔
ΒֶशΛਂΊ· ɻ͢
ᶃ S%(s

ɹ άΞϜʹ͋ΔࣗવҨ࢈Λ S%(s ͷ؍͔ΒࣝΛਂ

ΊɺҙࣝΛͭ࣋͜ͱΛֶͿɻ

ᶄฏֶश

ɹ ౡͷ֤ʹ͢ࡏΔଠฏ༸ઓ૪ͷઓՒͷΛΊ͙Γɺ

ઓ૪ͷ࣮ݱʹ৮ΕΔɻ

ᶅݱަྲྀ

ɹ ݱͷํʑͱͷަྲྀΛ͍ߦɺҟจԽମݧΛਂΊίϛϡ

χέʔγϣϯྗͷେ͞ΛֶͿɻ

ᶆ౷จԽɾମݧ

ɹ ީؾɺ෩ʹ͠ͳ͔ʹରԠͨ͠ɺνϟϩϞจԽͷੜ

Δɻ͢ݧΛମ׆

ᶇւ༸ମֶݧश

ɹ ಁ ໌͕ൈ܈ͳάΞϜͷւͰɺγϡϊʔέϦϯάμΠ

ϏϯάͳͲͰײޒΛ͍ࣗવͱ৮Ε߹͏ɻ

ౡݚम
ɹຊߍͰɺౡͷ෮ڵͷาΈɺ෮͚ͯʹڵฃಆΛଓ͚ΔਓʑͷੜͷΛ͡ײɺౡͷݱঢ়ʹ͍ͭͯཧ
ղΛਂΊΔͱͱʹɺࡂɾނࣄൃݪͷ܇ڭΛ౿·͑ɺ͜Ε͔ΒͷຊɾҬɺͻ͍ͯࣗͨͪͷকདྷΛߟ
͑Δ͜ͱΛతͱ͠ ͨɺʮౡֶशʯΛ࣮͠ࢪ·͠ ͨɻ
ɹ���� ɺرੜె͕̎ധ̏Ͱౡʹෝ͖ɺϑΟʔϧυϫʔΫͳͲΛ௨ͯ͠ɺৗͷֶߍੜ׆ͷதͰ
ֶͿ͜ͱͷͰ͖ͳ͍ݧܦΛ͠ɺࣝೝࣝɺࢹΛ͛Δ͜ͱ͕Ͱ ·͖͠ ͨɻ����ɺ৽ܕίϩφΠ
ϧεײછ֦େʹΑΓΦϯϥΠϯͷݚमʹͳΓ·͠ ͕ͨɺࢀՃऀ͕෮ڵʹؔΘΔํʑ͔Βɺౡͷݱঢ়͚ͩͰ
ͳ ɺ͘ޙࠓͷలͳͲΛΔػձͱͳΓɺ૯߹తͳ୳ڀͷत͛ܨʹۀΔ͜ͱ͕Ͱ ·͖͠ ͨɻ

ॏͳ͓وͷํʑ͔Βɺݱͳど͋ΒΏΔͷۀमͰҩྍɺΤωルΪーɺݚՃ͠·ͨ͠ɻࢀʹमݚΘΕͨౡΦンϥΠンߦࠓɺࢲ　

Λฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻͦͷதͰɺ෮ڵΛΰールʹ͢ΔͷͰͳ͘ɺͦͷઌͷൃలʹ͍͖͍ͨͯ͛ܨͱ͍͏ݴ༿͕ͱͯҹʹり·ͨ͠ɻ

ࡂނࣄൃݪΛͨ͠ݧܦҬ͔ͩΒͦ͜ͷ͖ͮؾΛੜ͔͠ɺͨ͘͞Μͷํ͕Ұؙͱͳͬͯ׆ಈ͍ͯ͠Δײʹ࢟Λड͚·ͨ͠ɻ·ͨɺ൝һͱ

ͷҙྲྀަݟݱͷํͷ࣭ٙԠΛ௨ͯ͠ɺࢲୡ͕ग़དྷΔ͑ߟ͍ͯͭʹࣄɺ4%(͂ͱؔ࿈ֶ͚ͮͯͼΛਂΊΔ͜ͱ͕Ͱ͖ɺౡͷ͜ͱͩ

͚Ͱͳ͘ࢲୡͷੜ׆ʹ͍ͭͯ͑ߟΔྑ͍ػձʹͳり·ͨ͠ɻコϩφͷӨڹͰݱʹ͚ߦ·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺ༰͕ೱ͘ɺࣝΛਂΊΔ͜ͱ͕

Ͱ͖ͨݚमͩͬͨͱ͍ͯ͡ײ·͢ɻ

ౡΦϯϥΠϯݚम

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
ຊ�ࣿྑٶ
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ

্ͷࣸਅ๚༧ఆͷΠϝʔδࣸਅͰ͢ɻ
ͳ͓ɺ���� ߳ߓͷमֶཱྀߦΛ༧ఆ͍ͯ͠·͕ͨ͠ɺ
ѱԽ͔Βԭೄʹมߋɻ����ɾ���� ৽ܕίϩφΟ
ϧεରࡦͷͨΊमֶཱྀߦΛத͍ͯ͠ࢭ·͢ɻ
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ؒࣄߦ 	ओͳ学校ࣄߦ 


݄̐ ɺೖ学ࣜɺ॓ࣜۀ࢝ ࠪߟɺࣜɺআɺ校֎学शʢ̎ɺ̏ ʣɺΦϦ
Τϯςʔγϣϯʢ̍ʣɺੜె૯ձ

݄̑ ආ܇࿅ɺ中ؒࠪߟɺ15"૯ձɺ
ίʔεબઆ໌ձʢ̍ɺ̎ ੜʣ

݄̒ 学Ԃࡇ४උɺ学ԂࡇʢମҭࡇɺจԽࡇʣɺय़ق૯ମ

݄̓ ஊձɺ࠙ऀޢɺอࣜۀɺ༉Ϳ͖ɺऴࠪߟظ
ਐ学ิशʢʙ݄̎ʣɺ学ྗิॆ࠲ߨ

݄̕ ආ܇࿅ɺੜెձબڍ

��݄ 中ؒࠪߟɺळق高校૯ମɺ県高校૯߹จԽࡇɺ
ਓݖөըؑɺআ

��݄ ϘϥϯςΟΞՖ২ɺम学ཱྀߦʢ̎ʣɺڭҭͷߨԋձ

��݄ ࠲ߨɺ学ྗิॆࣜۀஊձɺऴ࠙ऀޢɺอࠪߟظ

݄̍ ɺ॓ࣜۀ࢝ ࠪߟ

݄̎ ʮ૯߹తͳ୳ڀͷؒ࣌ʯൃ දձɺ学ࠪߟ

݄̏ ଔࣜۀɺମଌఆɺٕٿେձɺऴࣜۀ

ΦϦΤϯςʔγϣϯ
ɹʮֶࣗࣗशʯͷश׳Λ͚ͭΔͨΊɺ·ͣ࣌
ۀΊ·͢ɻ·ͨɺଔ࢝ͱ͜Ζ͔Β͏͔ʹصؒ
ੜͷߨԋΛฉ͘͜ͱͰɺ͜Ε͔Βઌͷߍߴ
ੜ׆ΛͲ͏ա͔͢͝Λ۩ମతʹΠϝʔδ͠ɺओ
ମతʹֶੜੜ׆Λա͖͔͚ͬ͢͝Λ࡞Γ·͢ɻ

校֎学श
ɹੜెͷཱࣗͱࣗΛ͠ࢦɺੜె͕͖ࣗߦ
ઌΛܾΊͯɺߦಈܭըΛཱͯɺ࣮͢ߦΔͱ͍͏
൝ผࣗओݚमΛ͍ߦ·͢ɻ���� ɺ̎
ੜ໊ݹɺ̏ੜେࡕͰݚम͠·ͨ͠ɻ

中高合同の学園祭。仲間と創る、充実した高校生活。

ਓݖ -)3ʢ̐ճʣɺேಡॻʢ̐ճʣɺݸਓ໘ஊʢ̐ʙ̒ճʣ
ʢࢼ֎ߍ ̍̏ճɺ̎̐ճɺ̏̓ճʣ

ࣄߦߍֶ
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　Տ瀬ߍߴʹɺՆͷॳΊʹதߴ߹ಉͰߥ͏ߦਓ漈͕͋り
·͢ɻจԽࡇͰɺॳΊগ͗ͪ͜͠ͳ͍༷ࢠͷͪͨࢲͷ

クϥεͰ͕ͨ͠ɺࣗͨͪͰҰ͔ΒاըΛ͍ͯ͑͘ߟதͰ

͠ͳ͕ΒみΜͳͰ࡞ୈʹଧͪղ͚߹͍ɺಓ۩ͳどΛ࣍

স͍߹ͬͨりͨ͠り͢ΔΑ͏ͳָ͍ؒ࣌͠ͱͳり·ͨ͠ɻ

コϩφՒͰͷ։࠵ͱͳͬͨମҭࡇͰɺԠԉ͢Δ͜ͱ͕ݶ

ΒΕͯ͠·͍·͕ͨ͠ɺֶΛӽ͑ͯ͠ྗڠ߹͍ͱͯ

り্͕り·ͨ͠ɻֶ園ޙࡇʹʮָ͔ͬͨ͠ʯͱ͍͏

ଟ͘ฉ͑͜ɺاըͨ͠ࢲୡͱͯୡ͕͋ײりײ͘͠خ

͡·ͨ͠ɻஂฤதߴ߹ಉͰߦΘΕΔͨΊɺࢁͷਓͱ

ग़ձ͏ػձʹͳり·͢ɻコϩφՒͰ੍ݶ͋Δͷͷɺみ

ΜͳͰり͋͛Δֶ園ࡇͱͯྑ͍͍ࢥग़ʹͳり·͢ɻ

みͳ͞ΜશྗͰָ͠ΜͰɺΕΒΕͳ͍ߴ࠷ͷ͍ࢥग़ʹ

ͯ͠Լ͍͞ɻ

ਓ漈Ͱ͢ɻߥΔ͜ͱ͍ͯͬʹͰ�൪৺ߍߴՏ瀬͕ࢲ　
　৽ܕコϩφΠルεͷӨڹͰࠓ·Ͱͷͷͱେ͖͘変

Θͬͯ͠·ͬͨ͜ͱ͋りɺલྫ͕ͳ͍தͰͷ࣮ࢪͱͳり

·ͨ͠ɻԿ͕ਖ਼ղ͔Θ͔Βͳ͍தみΜͳͰҙݟΛग़͠߹

͍ɺҙݟͷରཱͳどりӽ͑ͳ͕Β͏·͘·ͱΊ্͛Δ

͜ͱͰɺΑり͕ਂ·りクϥεશମͷஂ݁ྗ͕ߴ·ͬͨͱ

ͱΒ͕ࡦછରײɻリモーτͰ͢Δ͜ͱʹͳͬͨり͢·͍ࢥ

Εͨり͢Δͳ͔Ͱෆ便͞Λ͡ײΔ͜ͱ͋り·͕ͨ͠ɺͦ

ͷதͰみΜͳָ͕͠͏ͱ͢Δ͜ͱʹΑͬͯɺશମͱ͠

ͯͱͯྑ͍งғؾͷֶ園ࡇͱͳり·ͨ͠ɻଞʹϛニจ

ԽࡇɺήームେձͰੜె͕ՎͬͨりͳどখΠϕンτଟʑ

͋りɺֶߍશମΛ͚ͮؾ׆Δ׆ಈ͕ఆظతʹ͋ͬͨͷɺ

Տ瀬ͷັྗͷҰͭͩͱ͍ࢥ·͢ɻ



ਓ漈ߥ

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
ଜ�խඒ
ʢ܀౦市ཱ܀౦தֶߍଔʣ

滋賀県ཱେֶ
ஙσβΠンֶՊݐڥ　Պֶ෦ڥ
େݩ�川ݹ
ʢ彦根市ཱதԝதֶߍଔʣ

学Ԃࡇ 	ମҭࡇɾจԽࡇ 

ɹຊߍͷʰߥਓ漈ʱͱݺΕΔֶԂࡇʢମҭࡇɾจ
Խࡇʣɺதߴ߹ಉͰ͍ߦ·͢ɻதֶ̍ੜ͔Βߴ
Λࡇੜ·Ͱͷֶ͕̒Ұகஂ݁ͯ͠ɺֶԂ̏ߍ
Γ্͛·͢ɻ
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��ʦ�ӡಈ෦�ʧ	 ˞中高߹ಉ 

ɹ্ٕڝ˞ɹɹٿɹɹɹಓ˞ɹɹࣜߗٿɹɹαοΧʔ
ɹόυϛϯτϯɹɹιϑτςχεɹɹϋϯυϘʔϧ
ɹόεέοτϘʔϧɹɹঁࢠόϨʔϘʔϧ

��ʦ�จԽ෦�ʧ	 શͯ中高߹ಉ 

ɹਧָɹɹඒज़ɹɹՊ学ɹɹॻಓɹɹࣸਅɹɹ์ૹɹɹจܳ
ɹ&�4�4

ओͳ࣮ʢ����ʣ
ʪಓ෦ʫ
ɹ˘࣎լߴݝମ࿈य़ق૯߹ମҭେձɹಓͷ෦
ɹɹஉݸࢠਓ̏Ґʢۙـେձग़ʣ
ɹɹঁݸࢠਓ̏Ґ
ɹɹʢۙـେձग़ɺࠃମ࣎լݝνʔϜͷ෭কͱͯۙ͠ـϒϩοΫେձʹग़ʣ
ʪ্ٕڝ෦ʫ
ɹ˘ྩ̏ळߴقֶߍ૯߹ମҭେձ্ٕڝͷ෦ɹஉ̼���ࢠɹ̍Ґ
ʪঁࢠϋϯυϘʔϧ෦ʫ
ɹ˘ྩ̏࣎լߴݝֶߍळق૯߹ମҭେձɹϕετ̐
ɹɹ༏लબखɹ໊̍
ʪঁࢠٿ෦ʫ
ɹ˘࣎լߴݝମ࿈य़ق૯߹ମҭେձ
ɹɹঁߍֶࢠର߅ɹϕετ ʢ̔ۙـେձग़ʣ
ɹɹঁࢠγϯάϧεɹۙـେձग़ɹ໊̍
ʪਧָ෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճ࣎լݝਧָίϯΫʔϧݝେձɹۜˍ͖ΒΊ͖
ɹ˘ୈ��ճ࣎լݝΞϯαϯϒϧίϯςετɹۜʢαΫιϑΥʔϯ̐ॏʣ
ɹ˘ୈ��ճத෦ຊॏίϯςετຊେձɹಔʢۚ̒ॏʣ
ʪՊ学෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճֶੜՊֶݝలɹߴֶߍͷ෦
ɹɹ༏ྑʢ̏ҐʣԽֶ൝ɹʢ����ຊֶੜՊֶग़ʣ
ɹ˘ୈ��ճ࣎լߴݝֶߍ૯߹จԽࣗࡇવՊֶ෦ൃڀݚදձ
ɹ˘ୈ��ճ࣎լࣇݝಐੜెՊֶൃڀݚදձɹԽֶڀݚ෦ɹ̍Ґ
ɹɹʢ����શߴࠃֶߍ૯߹จԽࡇɹୈ��ճͱ͏͖ΐ͏૯จɹग़ʣ
ʪࣸਅ෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճ࣎լߴݝֶߍ૯߹จԽࣸࡇਅ෦ࣸਅల
ɹɹಛબʢ̎ݝҐʣɺೖબ̍Ґɹ໊̍ɺՂ࡞ɹ໊̑
ɹɹʢ����શࠃ૯จࡇग़ɹୈ��ճͱ͏͖ΐ͏૯จɾ����ۙـ૯จࡇग़ʣ
ʪॻಓ෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճେ౦จԽେֶओ࠵ɹશࠃॻಓలɹஂମʮશຊॻಓ࿈ໍʯ
ɹɹʮશࠃॻඒज़ৼڵձʯɹ໊̍ɹʮ৹ࠪһྭʯɹ໊̍
ɹ˘ಡചߍߴɾҰൠ্ࢴॻಓలɹ্ظɹೋ੮໊̍ɹࡾ੮໊̍
ɹ˘ಡചߍߴɾҰൠ্ࢴॻಓలɹԼظɹೋ੮໊̍ɹࡾ੮໊̍
ʪจܳ෦ʫ
ɹ˘ྩ�࣎լߍߴݝ૯จɹจܳίϯΫʔϧɹՎ෦ɹୈ̎Ґɹ໊̍
ʪ&�4�4෦ʫ
ɹ˘ذෞঁࢠେֶओ࠵ɹୈ��ճӳޠΩϟϓγϣϯίϯςετɹྭ໊̍
ɹ˘ୈ��ճϑϨϯυγοϓΧοϓɹϨγςʔγϣϯίϯςετ
ɹɹ&YQerienceE ෦ɹ(ranE Pri[eʢ࠷༏लʣɹ໊̍
ʪ์ૹ෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճ/HKഋશ์ߍߴࠃૹίϯςετ࣎լݝେձɹ࿕ಡ෦ɹ̍Ґ
ʪඒज़෦ʫ
ɹ˘ୈ��ճۙߴـֶߍ૯߹จԽ࣎ࡇլେձɹඒज़ɾܳ෦ग़໊̎

日 、々仲間とともに心と体を鍛える。部活動で得た力と感動は、
一生の宝物。

෦׆ಈ
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ਧָ෦ͷԋߍߴコンクールͰௌ͍ͨɺՏ瀬ʹ࣌தֶੜͷࢲ　

ʹಌΕΛ๊͖ɺೖֶΛܾҙ͠·ͨ͠ɻߍߴͰͷ෦׆ɺதֶͷ

ಈ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ଟ͘ɺࣗͷ׆ͱҧ͍ੜె͕த৺ͱͳりࠒ

ͷॏ͞ʹগ͠ށ͍Λͨ͜͡ײͱ͋り·͕ͨ͠ɺؒͱԋ

͢Δ͜ͱͷتͼɺεςーδͰԋͨ͠ͱ͖ͷײಈΛຯΘ͏ͱԿ

りӽ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ෦ͱͯͣͬ͠ͱಌΕ͖ͯͨ

,BXBTF�8JOET Λɺࠓޙഐͷみͳ͞ΜʹಌΕͯΒ͑ΔΑ͏

ͳ෦׆ʹ͍ͨ͠ͱ͍ࢥɺʑ෦һͱ͖ͯ͠ྗڠ·ͨ͠ɻؤ͕ࢲுり

ଓ͚ͯདྷΒΕͨͷɺ͍ͭଆʹ͍ͯ͘ΕΔؒͷ͓͔͛ͩͱࢥ

͍·͢ɻਧָ෦ʹೖ෦ͯؒ͠ͷେ͞Λʹછみͯ͡ײΔ͜

ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ͜ͷݧܦ͜Ε͔ΒઌͷਓੜͰઈରʹ͑ࢧʹͳ

Δͱஅ͢ݴΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻಌΕͷઌʹɺ͜Μͳʹ͢Β͍͠

͠·ͤΜͰͨ͠ɻみͳ͞Μʹੋඇɺ͍ࢥ͍ͬͯΔͳΜ͕ͯݧܦ

ࣗͷり͍ͨ͜ͱʹઓͯ͠΄͍͠ͳͱ͍ࢥ·͢ɻ

ಓ෦ʹ所ଐ͍ͯ͠·ͨ͠ɻ͜ͷ3ؒΛ௨͡3ؒߍߴࢲ　
ͯಘͨͷඪୡͷͨΊʹܭըΛཱͯͯޙ࠷·Ͱりൈ࣮͘
Ͱ͢ɻྗߦ
ಈʹऔりΜͰ͍·ͨ͠ɻͱ׆෦ͯ͠ࢦ県େձ༏উΛࢲ　
ͱݹܤͨ͘͞Μ͢ΔํͰҰੜ໋ݒଧͪࠐみ·͕ͨ͠ɺ͋·り্
ୡ͠ͳͯ͘Ή͕͋ظ࣌り·ͨ͠ɻΉ͏ͪʹࣗࠓԿ͕Ͱ͖ͯ
͍ͳ͍ͷ͔ɺど͜Λͨ͠Β͘ڧͳΔͷ͔Λ͍ͯ͠ݹܤͣ͑ߟΔͩ
͚ͩͱ͖ͮؾɺվળΛܭ͚ͭݟըΛཱͯͯ͢ݹܤΔΑ͏ʹͳり
·ͨ͠ɻ͢Δͱվળ͕ͨ͘͞Μ͔ͭݟりେձ·Ͱʹؒʹ߹͏͔৺
ʹͳΔ΄どͰͨ͠ɻͦͷ࣌ಓ෦ͷಉڃੜޙഐ͕ͯ͑͘ࢧΕ
ΊΔ͜ͱͳ͘りൈ͘͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ༏উ͢ΔࢭͰΛ·ޙ࠷
͜ͱͰ͖·ͤΜͰ͕ͨ͠ɺ3Ґʹೖ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖県දͱ͠
ϒϩックେձʹग़場͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻـମ近ࠃͯ
࣌ಓ෦ͷؒͷ͓͔͛Ͱ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ɺ༗ҙٛͳࢲ　
ؒΛա͢͜͝ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ͜Ε͔Β͜ͷؒΛେʹ͠ɺ
͜ͷ3ؒͰֶΜͩ͜ͱΛྐʹԿࣄʹؤு͍͖͍ͬͯͨͰ͢ɻ

ɺதֶ̏ੜͷ݄͔̕Β̎όεέッτϘール෦ʹ所ଐࢲ　

͍ͯ͠·ͨ͠ɻ͜ͷ̎ɺόεέッτϘールΛ௨༷ͯ͡ʑͳݧܦ

Λ͠ɺͨ͘͞ΜͷਓͱؔΘりɺؒͱग़ձ͑ͨ͜ͱɺࣗʹͱͬ

͔͚͕ͯ͑ͷͳ͍ͷͰ͢ɻ

ͱͷͰ͖ͳ͍όεέッτϘール͕ɺコϩφՒ͔ܽ͜͢ʹ׆ͷੜࢲ　

ʹΑͬͯୣΘΕͯ͠·͕ͬͨ͋ؒظり·ͨ͠ɻ͜ͷؒظͰࢲֶΜ

ͩ͜ͱ͕͋り·ͨ͠ɻͦΕɺ੍͕͋ΔதͰࣗͷͰ͖Δ͜ͱΛ

ʹࢭͰ͢ɻコϩφʹΑͬͯେձ͕தࣄɺͦΕΛಓʹଓ͚Δ͚ͭݟ

ͳΔͳどɺࣗୡͷՌΛൃ͢شΔػձগͳ͘ͳͬͯ͠·͍·͠

ͨɻ͔͠͠ɺ͜ͷ෦׆ͰֶΜͩ͜ͱɺޙࠓͷਓੜʹͱͬͯେͳ

ͷʹͳΔͱ͍ࢥ·͢ɻ

ਧָ෦ͷϚーνンάΛみ͔ͯΒɺࣗ͜ΜͳߍߴՏ瀬ࢲ　

͔͍͍ͬ͜ԋٕΛͯ͠み͍ͨͱ͍ࢥɺՏ瀬ߍߴʹೖֶ͖ͯ͠·ͨ͠ɻ

　ਧָ෦ʹೖ෦͠ ҰͯͭͷΛ࡞り্͛ΔͨΊʹΜͩりɺ͠

Μど͘ͳΔ͜ͱ͖͑Εͳ͍΄ど͋り·͕ͨ͠ɺߴͯͬ߹͠ྗڠ

みΛͯ͠ࢦऔりΜͰ͖ͨΛऴ͑ͨ࣌ͷୡײ͞͠خ

͜ͷ্ͳ͘ɺޙ࠷ʹഥखΛ͍ͨͩ͘ॠؒͷܠ৭ޙࠓΕΔ͜ͱ

ͳ͍ͱ͍ݴΕ·͢ɻҾୀͨ͠ࠓɺਏ͍͔͕ͨͬ͋ظ࣌Βͦ͜ɺ

ɻ͢·͍ͯͬࢥΛຯΘ͑ͨͷͩͱײୡ͍ߴ

　Տ瀬Ͱ૯߹తʹͨ͘͞Μͷ͜ͱΛֶͼɺ͜ͷ෦׆ಈΛݧܦͰ͖

͓͔ͨ͛Ͱडݧʹ͓͍ͯޙ࠷·Ͱり͖Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ

Λૹりɺͨ׆ੜߍͰ๛͔ͳֶߍߴഐͷօ͞Μʹͥͻ͜ͷՏ瀬ޙ

͘͞ ΜͷݧܦΛੵΜͰ͍͖͍ͨͩͨͱ͍ࢥ·͢ɻ

ಌΕͷ,BXBTF�8JOET෦׆ಈΛ௨ͯ͠

෦׆ಈͰ学Μͩ͜ͱ෦׆ಈͰͷ૯߹తͳ学ͼ

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
�ཬ೫߳ߴ
ʢ彦根市ཱೆதֶߍଔʣ

େֶۀ࢈ژ
๏ֶ෦　๏ֶࡦՊ
߳໌�ڮݹ
ʢ近江八幡市ཱ҆தֶߍଔʣ

Տ瀬ߴֶ̏ߍੜ
ཱా�৻೭༎
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ

େֶܗࢁ
ҩֶ෦　ֶޢՊ
瀬川�ඒཬ
ʢ町ཱதֶߍଔʣ
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� ̎ ̏

�
݄

ਐ࿏ࢤௐࠪ
ελσΟαϓϦ౸ୡςετ

ਐ࿏ࢤௐࠪ ਐ࿏ߨԋձ
ਐ࿏ࢤௐࠪ
ब৬ ŋެһઆ໌ձ
ୈ�ճब৬ ŋެһࢼ
ୈ�ճब৬ ŋެһࢼ

�
݄

ਐ࿏ͷखҾ͖ ਐ࿏ͷखҾ͖ ୈ�ճब৬ ŋެһࢼ
ਐ࿏ͷखҾ͖

�
݄

校֎学ྗࢼ
อऀޢਐ学આ໌ձ
ୈ�ճब৬ ŋެһࢼ

�
݄

ୈ̍ճ校֎学ྗςετ
อ࠙ऀޢஊձ

ୈ̍ճ校֎学ྗςετ
อ࠙ऀޢஊձ

ਓථडٻ
࢝श։ิظ̍
ϕωοηهड़ࢼ
อ࠙ऀޢஊձ
શ౷ڞ௨ςετࢼ

�
݄

อऀޢઆ໌ձ
̜̩̘̚

�
݄

ਐ࿏ߨԋձ ࢝श։ิظ�
େ学ೖ学ڞ௨ςετग़ئઆ໌ձ
ब৬બߟ։࢝
ųƄŮŕŤॣϚʔΫࢼ

��
݄

ਐ࿏ࢤௐࠪ ਐ࿏ࢤௐࠪ ໘૯߹ΨΠμϯε
ųƄŮŕŤॣهड़ࢼ
શ౷هड़ࢼ
ਐ࿏ࢤௐࠪ
ϕωοηॣڞ௨ςετࢼ

��
݄

ୈ�ճ校֎学ྗςετ ୈ�ճ校֎学ྗςετ 学校ਪનܕબൈ
શ౷ϓϨڞ௨ςετ

��
݄

อ࠙ऀޢஊձ อ࠙ऀޢஊձ ࢝श։ิظ̏
อ࠙ऀޢஊձ

�
݄

̜̩̘̚
ୈ̏ճ校֎学ྗςετ

ୈ̏ճ校֎学ྗςετ େ学ೖ学ڞ௨ςετ
࢝श։ิظ̐
ئ立େ学ग़ެࠃ
ࢼେ等Ұൠೖࢲ

�
݄

ୈ�ճ校֎学ྗςετ ݧࢼఔظ立େલެࠃ

�
݄

ผઆ໌ձ
ελσΟαϓϦ౸ୡςετ

ਐ࿏ߨԋձ
ελσΟαϓϦ౸ୡςετ

ެ立େ中ظఔݧࢼ
ݧࢼఔظޙ立େެࠃ

　डݧษڥ͍͓ͯʹڧͱ͍͏ͷडݧੜʹઈେͳӨڹΛ༩͑·͢ɻࢲͷडݧษڧͰͷ෩ܠͷ΄ͱΜどֶߍͷࣨڭͰͨ͠ɻ
　ಛʹલظʹɺຖࣨڭͰクϥεͷ͕ؒʑͱษ͍ͯ͠ڧΔதͰࣗษ͠ڧɺ͔Βͳ͍͜ͱ͕͋Ε৬һࣨʹ͖ߦઌੜʹ࣭Λ͢Δʑ
͕ଓ͖·ͨ͠ɻどΜͳʹΔ͕ؾग़ͳ͍ͱ͖Ͱɺֶ͚ߦʹߍࣗવͱษ͕ڧͰ͖Δงғ͕͋ؾり·ͨ͠ɻ
　·ͨみ͔ۤͬͨ͠ظ࣌ʹɺேࣨڭͷݤΛऔりʹࡍͨͬߦʹɺઌੜʹྭ·͠ͷݴ༿Λ͍͖ͨͩࢥΘͣྦͯ͠͠·͏͜ͱ͋り·ͨ͠ɻ
　ͪΖΜडݧͦͷਓݸਓͷྗ࣍ୈͰ݁Ռ͕େ͖͘変Θり·͕͢ɺʮडݧஂମઓʯͱ͍͏ݴ༿͕͋ΔΑ͏ʹɺࢲपりͷ༑ਓઌੜํʹ͑ࢧ
ΒΕͯडݧΛりӽ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻॵ͍ઇͷ߱ΔຖֶߍΛ։์͠ɺͪͨࢲʹʹدりఴͬͯ͘ ͩͬͨ͞ઌੜํʹͯ͠ँײ
͖͠Ε·ͤΜɻ
　Տ瀬தֶߍɾߴֶߍͱ͍͏ڥͰ �ؒա͝͠Ͱ͖ͨ͜ͱɺޙࠓͷਓੜͷதͰࢲΛͯ͑͘ࢧ ΕΔͷʹͳΔͱ֬信͍ͯ͠·͢ɻ

ڧͰͷษࣨڭ
滋賀県ཱେֶ
ըֶՊܭɾࡦڥ　Պֶ෦ڥ
খ川�݁ࡊ
ʢ県ཱՏ瀬தֶߍଔʣ

ਐ࿏ࢦಋؒࢦಋܭը

未来を見つめ、自分自身を見つめ、そして夢の実現へ

ਐ࿏ࢦಋ

໘ɾখจࢦಋΛਵࢪ࣮࣌
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ଔۀ
学校໊

ྩ
̏

ྩ
̎ ݩ ฏ

�� ��

立େ学ࠃ
ւಓେ �
ւಓڭҭେѴ �
େܗࢁ � �
ஜେ �
౦ޠࠃ֎ژେ �
౦ژज़େ �
͓ͷਫঁࢠେ �
ԣࠃ立େ � �
ࢁେ � �
৴भେ � � �
Ҫେ � �
ෞେذ � �
੩Ԭେ � �
େݹ໊ � � �
େۀݹ໊ � �
Ѫڭҭେ �
ॏେࡾ � �
滋賀େ � � � � �
滋賀ҩՊେ � �
େژ � � �
େࡕେ � �
େڭࡕҭେ � �
ਆށେ � � �
Ԭࢁେ � � � �
ౡେ � �
ௗऔେ � �
ౡࠜେ � � �
େޱࢁ � �
߳େ �
ಙౡେ �
େߴ �
େେ �
ౡେࣇࣛ �
ͦͷଞ �
ܭ立େɹࠃ �� �� �� �� ��

ެ立େ学
େࡁܦ࡚ߴ � �
ས県立େࢁ �
県立େۄ࡛ �
౦ژ立େ � �
ਆಸอ݈ࢱେ �
Ԭܗେ �
৽ׁ県立େ � �
ࢁ県立େ � �
ರ賀ࢢ立ޢେ �
Ҫ県立େ � �
੩ԬจԽܳज़େ �
Ѫ県立େ �
立େࢢݹ໊ �

滋賀県立େ �� �� �� �� ��
立େژ � �
立ܳज़େࢢژ � �
ެࢁ立େ �
େެࡕ立େ	େࡕ立େ
 � � � �
ެ立ௗऔڥେ � �
ౡࠜ県立େ �
ඌಓࢢ立େ � �
ࢢࢁ立େ �
立େࢢౡ � �
県立େޱࢁ �
ཧՊେژ౦ޱࢁ立ࢢ �
Ѫඤҩྍٕज़େ �
県立େߴ � � �
ͦͷଞ �
ެ立େɹܭ �� �� �� �� ��

立େ学ࢲ
Ձେ �
ాक़େ �
౦ւେ �
౦ژۀେ � �
ຊେ � �
େ࣏໌ �
学Ӄେ࣏໌ �
立ڭେ �
ૣҴాେ �
ۚۀେ � � � �
立େڠෞذ � �� � � ��
େࢠෞঁذ � � �
ෞಙ学Ԃେذ � �� � �� �
中ژେ � �
໊େ � �
҆ܗେ � � � � �
όΠΦେ �� �� �� � ��
ઘେ �� � � �� �
ͼΘ͜学Ӄେ � � � � �
ͼΘ͜ϦϋϏϦઐ৬େ � � �
େ୩େ �� �� � �� ��
େޠࠃ֎ژ �� �� � � �
ઌՊ学େژ �� �� �� � �
େۀ࢈ژ �� �� �� �� ��
େࢠঁژ � � � �� �
ਫ਼՚େژ � � � � �
٦େژ �� ��� �� �� ��
େࢠޫ՚ঁژ � �� � �� ��
ༀՊେژ � �
େڭจژ � � � � �
՚େژ � � � �
ҩྍՊ学େژ �
େޢژ � � � � �
ಉࣾࢤେ � �� �� � �
ಉࢠঁࣾࢤେ � �� � � �

ՖԂେ � �� � �� �
ဠڭେ �� �� �� �� ��
立໋ؗେ �� �� �� �� ��
ཾ୩େ ��� �� �� �� ��
ख学Ӄେ � �� � � �
େࡕ学Ӄେ � � � �
େࡁܦࡕେ � � �
େࡁܦࡕ๏Պେ � � � �
େۀࡕେ �� � � � �
େۀ࢈ࡕେ �� �� � � ��
େࡕମҭେ � � � �
େؾిࡕ௨৴େ �� �� � � �
େࡕༀՊେ �
ؔେ � � � � �
ؔ֎ޠࠃେ �� � � � ��
େـۙ � �� � � ��
ઁೆେ � � �
େେ � � � �
ؔ学Ӄେ � �
ਆށ学Ӄେ �
ԝେـ � �
ͦͷଞ �� �� �� �� ��
ܭ立େɹࢲ ��� ��� ��� ��� ���

จ෦Պ学লॴ֎
Ӵେ学校 �
จ෦Պ学লॴ֎ɹܭ � � � � �

ެ立ظେ学
େظࢠ立ঁࢢෞذ � �
ެ立ظେɹܭ � � � � �

େ学ظ立ࢲ
滋賀େ � � � � ��
滋賀จڭେ � � � �
େޠࠃ֎ژ � �
ཾ୩େେ෦ �
ؔ֎ޠࠃେେ෦ � � � �
ͦͷଞ � � � � ��
ܭେɹظ立ࢲ � �� �� �� ��

ظେ学校
滋賀৬ۀྗ։ൃେ校 � � �
ظେ学校ɹܭ � � � � �

ઐ学校
滋賀県立૯߹อ݈ � � � � �
滋賀県立ޢ � � � � �
େेޢࣈ � �
ޢ � � � � �
ཧ༰ඒ༰ژ � � � �
ޠ֎ژ � � �
ͦͷଞ �� �� �� �� ��
ઐ学校ɹܭ �� �� �� �� ��

ߍߴΛܾΊͨͷߍࢤୈҰ͕ࢲ　 2ੜͷ࣌Ͱ͢ɻडݧͱ͍͏ͷ
૾Ҏ্ʹਏ͘ɺ3ੜʹͳͬͯࢼͷఆ্͕͕ΒͣʹࢤߍΛ
変͑Α͏ͱͨͬࢥりɺ͜ͷ··Ͱਐ࿏࣮ݱͰ͖Δͷ͔ͱ͍͏ෆ҆ʹྦ
Λྲྀͨ͠り͢Δ͜ͱ͋り·ͨ͠ɻͰɺपりͷઌੜɺՈɺҰॹʹษ
ு͖ͬͯͨࣗͷྗؤͰ·ࠓ༿ݴ༑ୡ͔Βͷྭ·͠ͷ͖ͨͯ͠ڧ
Λ信ͯ͡ɺୈҰࢤߍʹ߹֨͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ
͕ۀʹΑりक़ʹ௨͍ͬͯ·ͤΜͰͨ͠ɻͰ͕͢ɺतࣄՈఉͷࢲ　
ऴΘ͔ͬͯΒ͙͢ʹΘ͔Βͳ͍ͱ͜ΖΛ࣭Ͱ͖Δڥɺ ·࣌7
ͰษڧͰ͖Δڥɺͷࣗशࣨղ์Λར用ͨ͠りͳどՏ瀬ߍߴͷॆ
࣮ͨ͠ਐ࿏αϙーτͷ͓͔͛Ͱษؒ࣌ڧΛ֬อ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻ
डݧΛऴ͑ͯຊʹՏ瀬ߍߴʹೖֶͯ͠Α͔ͬͨͱ͍ࢥ·͢ɻօ͞Μ
पりͷखް͍αϙーτΛཔͬͯਐ࿏࣮ؤ͚ͯʹݱுͬͯ͘ ͍ͩ͞ɻ
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滋賀県立河瀬中学校
〒522-0223　滋賀県彦根市川瀬馬場町975

TEL：0749－25－2200

FAX：0749－28－2935

URL：http://www.kawase-h.shiga-ec.ed.jp/

ホームセンターホームセンター

コンビニ

河瀬駅

令和４年度 学校説明会案内
 第１回
ྩ��݄�ʢʣޕલ

 第２回
ྩ��݄��ʢʣޕલ

場　所：滋賀県ཱՏ瀬ߴֶߍ
内　容：ຊ校ͷಛ৭ͷઆ໌ɺڭҭ՝ఔࣄߦͷઆ໌ɺ෦׆ಈݟ学ɺࢪઃɾઃඋ等ͷҊ

Β͞ΕΔจॻͰ֬͝ೝ͍ͩ͘͞ɻ͔ߍɺホームϖーδ·ͨதֶ͍ͯͭʹࡉৄ˞
˞変͕͋ߋΔ場߹ɺホームϖーδʹ͓ͯΒͤ͠·͢ɻ
˞தֶߍΛ௨ͯ͡ɺਃࠐみΛ͍ͯͩ͘͠͞ɻ

河瀬中学校・高等学校公式キャラクター

令和５年度から
制服が変わります！




